

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

bis 31.03.2026 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	6.670,37	7.380,67	8.054,80	8.496,92	8.605,68	–
15	5.504,26	5.902,04	6.112,24	6.858,84	7.424,19	7.640,58
14	5.003,49	5.365,66	5.662,85	6.112,24	6.800,81	6.998,52
13Ü	–	4.967,01	5.220,71	5.662,85	6.800,81	6.998,52
13	4.629,74	4.967,01	5.220,71	5.713,58	6.394,91	6.580,44
12	4.193,48	4.474,13	5.068,49	5.590,37	6.264,45	6.446,05
11	4.064,54	4.323,79	4.619,10	5.068,49	5.720,84	5.886,14
10	3.928,42	4.182,83	4.474,13	4.771,29	5.336,70	5.490,47
9b	3.520,10	3.765,38	3.925,17	4.366,72	4.742,32	4.878,28
9a	3.520,10	3.765,38	3.818,66	3.925,17	4.366,72	4.490,04
8	3.319,52	3.559,02	3.692,14	3.818,66	3.958,47	4.045,01
7	3.135,83	3.369,72	3.545,69	3.678,84	3.785,37	3.878,56
6	3.086,57	3.318,08	3.447,20	3.578,99	3.665,52	3.758,72
5	2.973,97	3.201,87	3.330,99	3.453,66	3.552,34	3.618,92
4	2.849,24	3.079,22	3.240,61	3.330,99	3.421,39	3.479,47
3	2.815,57	3.040,47	3.105,03	3.208,32	3.292,25	3.363,27
2Ü	2.711,20	2.930,72	3.014,64	3.117,96	3.188,97	3.285,81
2	2.642,84	2.853,24	2.917,80	2.982,36	3.130,84	3.285,81
1	–	2.434,49	2.465,06	2.501,78	2.538,51	2.630,30

ab 01.04.2026 bis 28.02.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	6.857,14	7.587,33	8.280,33	8.734,83	8.846,64	–
15	5.658,38	6.067,30	6.283,38	7.050,89	7.632,07	7.854,52
14	5.143,59	5.515,90	5.821,41	6.283,38	6.991,23	7.194,48
13Ü	–	5.106,09	5.366,89	5.821,41	6.991,23	7.194,48
13	4.759,37	5.106,09	5.366,89	5.873,56	6.573,97	6.764,69
12	4.310,90	4.599,41	5.210,41	5.746,90	6.439,85	6.626,54
11	4.178,35	4.444,86	4.748,43	5.210,41	5.881,02	6.050,95
10	4.038,42	4.299,95	4.599,41	4.904,89	5.486,13	5.644,20
9b	3.620,10	3.870,81	4.035,07	4.488,99	4.875,10	5.014,87
9a	3.620,10	3.870,81	3.925,58	4.035,07	4.488,99	4.615,76
8	3.419,52	3.659,02	3.795,52	3.925,58	4.069,31	4.158,27
7	3.235,83	3.469,72	3.645,69	3.781,85	3.891,36	3.987,16
6	3.186,57	3.418,08	3.547,20	3.679,20	3.768,15	3.863,96
5	3.073,97	3.301,87	3.430,99	3.553,66	3.652,34	3.720,25
4	2.949,24	3.179,22	3.340,61	3.430,99	3.521,39	3.579,47
3	2.915,57	3.140,47	3.205,03	3.308,32	3.392,25	3.463,27
2Ü	2.811,20	3.030,72	3.114,64	3.217,96	3.288,97	3.385,81
2	2.742,84	2.953,24	3.017,80	3.082,36	3.230,84	3.385,81
1	–	2.534,49	2.565,06	2.601,78	2.638,51	2.730,30

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

Erhöhung zum **01.04.2026** / Differenz in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	186,77	206,66	225,53	237,91	240,96	–
15	154,12	165,26	171,14	192,05	207,88	213,94
14	140,10	150,24	158,56	171,14	190,42	195,96
13Ü	–	139,08	146,18	158,56	190,42	195,96
13	129,63	139,08	146,18	159,98	179,06	184,25
12	117,42	125,28	141,92	156,53	175,40	180,49
11	113,81	121,07	129,33	141,92	160,18	164,81
10	110,00	117,12	125,28	133,60	149,43	153,73
9b	100,00	105,43	109,90	122,27	132,78	136,59
9a	100,00	105,43	106,92	109,90	122,27	125,72
8	100,00	100,00	103,38	106,92	110,84	113,26
7	100,00	100,00	100,00	103,01	105,99	108,60
6	100,00	100,00	100,00	100,21	102,63	105,24
5	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00	101,33
4	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00
3	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00
2Ü	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00
2	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00
1	–	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00

Erhöhung zum **01.04.2026** / Differenz in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	–
15	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
14	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
13Ü	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
13	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
12	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
11	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
10	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
9b	2,84	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
9a	2,84	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
8	3,01	2,81	2,80	2,80	2,80	2,80
7	3,19	2,97	2,82	2,80	2,80	2,80
6	3,24	3,01	2,90	2,80	2,80	2,80
5	3,36	3,12	3,00	2,90	2,82	2,80
4	3,51	3,25	3,09	3,00	2,92	2,87
3	3,55	3,29	3,22	3,12	3,04	2,97
2Ü	3,69	3,41	3,32	3,21	3,14	3,04
2	3,78	3,50	3,43	3,35	3,19	3,04
1	–	4,11	4,06	4,00	3,94	3,80

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

ab 01.04.2026 bis 28.02.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	6.857,14	7.587,33	8.280,33	8.734,83	8.846,64	–
15	5.658,38	6.067,30	6.283,38	7.050,89	7.632,07	7.854,52
14	5.143,59	5.515,90	5.821,41	6.283,38	6.991,23	7.194,48
13Ü	–	5.106,09	5.366,89	5.821,41	6.991,23	7.194,48
13	4.759,37	5.106,09	5.366,89	5.873,56	6.573,97	6.764,69
12	4.310,90	4.599,41	5.210,41	5.746,90	6.439,85	6.626,54
11	4.178,35	4.444,86	4.748,43	5.210,41	5.881,02	6.050,95
10	4.038,42	4.299,95	4.599,41	4.904,89	5.486,13	5.644,20
9b	3.620,10	3.870,81	4.035,07	4.488,99	4.875,10	5.014,87
9a	3.620,10	3.870,81	3.925,58	4.035,07	4.488,99	4.615,76
8	3.419,52	3.659,02	3.795,52	3.925,58	4.069,31	4.158,27
7	3.235,83	3.469,72	3.645,69	3.781,85	3.891,36	3.987,16
6	3.186,57	3.418,08	3.547,20	3.679,20	3.768,15	3.863,96
5	3.073,97	3.301,87	3.430,99	3.553,66	3.652,34	3.720,25
4	2.949,24	3.179,22	3.340,61	3.430,99	3.521,39	3.579,47
3	2.915,57	3.140,47	3.205,03	3.308,32	3.392,25	3.463,27
2Ü	2.811,20	3.030,72	3.114,64	3.217,96	3.288,97	3.385,81
2	2.742,84	2.953,24	3.017,80	3.082,36	3.230,84	3.385,81
1	–	2.534,49	2.565,06	2.601,78	2.638,51	2.730,30

ab 01.03.2027 bis 31.12.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	6.994,28	7.739,08	8.445,94	8.909,53	9.023,57	–
15	5.771,55	6.188,65	6.409,05	7.191,91	7.784,71	8.011,61
14	5.246,46	5.626,22	5.937,84	6.409,05	7.131,05	7.338,37
13Ü	–	5.208,21	5.474,23	5.937,84	7.131,05	7.338,37
13	4.854,56	5.208,21	5.474,23	5.991,03	6.705,45	6.899,98
12	4.397,12	4.691,40	5.314,62	5.861,84	6.568,65	6.759,07
11	4.261,92	4.533,76	4.843,40	5.314,62	5.998,64	6.171,97
10	4.119,19	4.385,95	4.691,40	5.002,99	5.595,85	5.757,08
9b	3.692,50	3.948,23	4.115,77	4.578,77	4.972,60	5.115,17
9a	3.692,50	3.948,23	4.004,09	4.115,77	4.578,77	4.708,08
8	3.487,91	3.732,20	3.871,43	4.004,09	4.150,70	4.241,44
7	3.300,55	3.539,11	3.718,60	3.857,49	3.969,19	4.066,90
6	3.250,30	3.486,44	3.618,14	3.752,78	3.843,51	3.941,24
5	3.135,45	3.367,91	3.499,61	3.624,73	3.725,39	3.794,66
4	3.008,22	3.242,80	3.407,42	3.499,61	3.591,82	3.651,06
3	2.973,88	3.203,28	3.269,13	3.374,49	3.460,10	3.532,54
2Ü	2.867,42	3.091,33	3.176,93	3.282,32	3.354,75	3.453,53
2	2.797,70	3.012,30	3.078,16	3.144,01	3.295,46	3.453,53
1	–	2.585,18	2.616,36	2.653,82	2.691,28	2.784,91

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

Erhöhung zum **01.03.2027** / Differenz in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	137,14	151,75	165,61	174,70	176,93	–
15	113,17	121,35	125,67	141,02	152,64	157,09
14	102,87	110,32	116,43	125,67	139,82	143,89
13Ü	–	102,12	107,34	116,43	139,82	143,89
13	95,19	102,12	107,34	117,47	131,48	135,29
12	86,22	91,99	104,21	114,94	128,80	132,53
11	83,57	88,90	94,97	104,21	117,62	121,02
10	80,77	86,00	91,99	98,10	109,72	112,88
9b	72,40	77,42	80,70	89,78	97,50	100,30
9a	72,40	77,42	78,51	80,70	89,78	92,32
8	68,39	73,18	75,91	78,51	81,39	83,17
7	64,72	69,39	72,91	75,64	77,83	79,74
6	63,73	68,36	70,94	73,58	75,36	77,28
5	61,48	66,04	68,62	71,07	73,05	74,41
4	58,98	63,58	66,81	68,62	70,43	71,59
3	58,31	62,81	64,10	66,17	67,85	69,27
2Ü	56,22	60,61	62,29	64,36	65,78	67,72
2	54,86	59,06	60,36	61,65	64,62	67,72
1	–	50,69	51,30	52,04	52,77	54,61

Erhöhung zum **01.03.2027** / Differenz in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	–
15	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
14	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
13Ü	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
13	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
12	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
11	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
10	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
9b	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
9a	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
8	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
7	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
6	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
5	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
4	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
3	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
2Ü	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
2	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
1	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

ab 01.03.2027 bis 31.12.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	6.994,28	7.739,08	8.445,94	8.909,53	9.023,57	–
15	5.771,55	6.188,65	6.409,05	7.191,91	7.784,71	8.011,61
14	5.246,46	5.626,22	5.937,84	6.409,05	7.131,05	7.338,37
13Ü	–	5.208,21	5.474,23	5.937,84	7.131,05	7.338,37
13	4.854,56	5.208,21	5.474,23	5.991,03	6.705,45	6.899,98
12	4.397,12	4.691,40	5.314,62	5.861,84	6.568,65	6.759,07
11	4.261,92	4.533,76	4.843,40	5.314,62	5.998,64	6.171,97
10	4.119,19	4.385,95	4.691,40	5.002,99	5.595,85	5.757,08
9b	3.692,50	3.948,23	4.115,77	4.578,77	4.972,60	5.115,17
9a	3.692,50	3.948,23	4.004,09	4.115,77	4.578,77	4.708,08
8	3.487,91	3.732,20	3.871,43	4.004,09	4.150,70	4.241,44
7	3.300,55	3.539,11	3.718,60	3.857,49	3.969,19	4.066,90
6	3.250,30	3.486,44	3.618,14	3.752,78	3.843,51	3.941,24
5	3.135,45	3.367,91	3.499,61	3.624,73	3.725,39	3.794,66
4	3.008,22	3.242,80	3.407,42	3.499,61	3.591,82	3.651,06
3	2.973,88	3.203,28	3.269,13	3.374,49	3.460,10	3.532,54
2Ü	2.867,42	3.091,33	3.176,93	3.282,32	3.354,75	3.453,53
2	2.797,70	3.012,30	3.078,16	3.144,01	3.295,46	3.453,53
1	–	2.585,18	2.616,36	2.653,82	2.691,28	2.784,91

ab 01.01.2028 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	7.064,22	7.816,47	8.530,40	8.998,63	9.113,81	–
15	5.829,27	6.250,54	6.473,14	7.263,83	7.862,56	8.091,73
14	5.298,92	5.682,48	5.997,22	6.473,14	7.202,36	7.411,75
13Ü	–	5.260,29	5.528,97	5.997,22	7.202,36	7.411,75
13	4.903,11	5.260,29	5.528,97	6.050,94	6.772,50	6.968,98
12	4.441,09	4.738,31	5.367,77	5.920,46	6.634,34	6.826,66
11	4.304,54	4.579,10	4.891,83	5.367,77	6.058,63	6.233,69
10	4.160,38	4.429,81	4.738,31	5.053,02	5.651,81	5.814,65
9b	3.729,43	3.987,71	4.156,93	4.624,56	5.022,33	5.166,32
9a	3.729,43	3.987,71	4.044,13	4.156,93	4.624,56	4.755,16
8	3.522,79	3.769,52	3.910,14	4.044,13	4.192,21	4.283,85
7	3.333,56	3.574,50	3.755,79	3.896,06	4.008,88	4.107,57
6	3.282,80	3.521,30	3.654,32	3.790,31	3.881,95	3.980,65
5	3.166,80	3.401,59	3.534,61	3.660,98	3.762,64	3.832,61
4	3.038,30	3.275,23	3.441,49	3.534,61	3.627,74	3.687,57
3	3.003,62	3.235,31	3.301,82	3.408,23	3.494,70	3.567,87
2Ü	2.896,09	3.122,24	3.208,70	3.315,14	3.388,30	3.488,07
2	2.825,68	3.042,42	3.108,94	3.175,45	3.328,41	3.488,07
1	–	2.611,03	2.642,52	2.680,36	2.718,19	2.812,76

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

Erhöhung zum **01.01.2028** / Differenz in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	69,94	77,39	84,46	89,10	90,24	–
15	57,72	61,89	64,09	71,92	77,85	80,12
14	52,46	56,26	59,38	64,09	71,31	73,38
13Ü	–	52,08	54,74	59,38	71,31	73,38
13	48,55	52,08	54,74	59,91	67,05	69,00
12	43,97	46,91	53,15	58,62	65,69	67,59
11	42,62	45,34	48,43	53,15	59,99	61,72
10	41,19	43,86	46,91	50,03	55,96	57,57
9b	36,93	39,48	41,16	45,79	49,73	51,15
9a	36,93	39,48	40,04	41,16	45,79	47,08
8	34,88	37,32	38,71	40,04	41,51	42,41
7	33,01	35,39	37,19	38,57	39,69	40,67
6	32,50	34,86	36,18	37,53	38,44	39,41
5	31,35	33,68	35,00	36,25	37,25	37,95
4	30,08	32,43	34,07	35,00	35,92	36,51
3	29,74	32,03	32,69	33,74	34,60	35,33
2Ü	28,67	30,91	31,77	32,82	33,55	34,54
2	27,98	30,12	30,78	31,44	32,95	34,54
1	–	25,85	26,16	26,54	26,91	27,85

Erhöhung zum **01.01.2028** / Differenz in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	–
15	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
14	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
13Ü	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
13	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
12	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
11	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
10	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
9b	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
9a	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
8	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
7	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
6	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
5	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
4	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
3	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
2Ü	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
2	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
1	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

bis 31.03.2026 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	6.670,37	7.380,67	8.054,80	8.496,92	8.605,68	–
15	5.504,26	5.902,04	6.112,24	6.858,84	7.424,19	7.640,58
14	5.003,49	5.365,66	5.662,85	6.112,24	6.800,81	6.998,52
13Ü	–	4.967,01	5.220,71	5.662,85	6.800,81	6.998,52
13	4.629,74	4.967,01	5.220,71	5.713,58	6.394,91	6.580,44
12	4.193,48	4.474,13	5.068,49	5.590,37	6.264,45	6.446,05
11	4.064,54	4.323,79	4.619,10	5.068,49	5.720,84	5.886,14
10	3.928,42	4.182,83	4.474,13	4.771,29	5.336,70	5.490,47
9b	3.520,10	3.765,38	3.925,17	4.366,72	4.742,32	4.878,28
9a	3.520,10	3.765,38	3.818,66	3.925,17	4.366,72	4.490,04
8	3.319,52	3.559,02	3.692,14	3.818,66	3.958,47	4.045,01
7	3.135,83	3.369,72	3.545,69	3.678,84	3.785,37	3.878,56
6	3.086,57	3.318,08	3.447,20	3.578,99	3.665,52	3.758,72
5	2.973,97	3.201,87	3.330,99	3.453,66	3.552,34	3.618,92
4	2.849,24	3.079,22	3.240,61	3.330,99	3.421,39	3.479,47
3	2.815,57	3.040,47	3.105,03	3.208,32	3.292,25	3.363,27
2Ü	2.711,20	2.930,72	3.014,64	3.117,96	3.188,97	3.285,81
2	2.642,84	2.853,24	2.917,80	2.982,36	3.130,84	3.285,81
1	–	2.434,49	2.465,06	2.501,78	2.538,51	2.630,30

ab 01.01.2028 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	7.064,22	7.816,47	8.530,40	8.998,63	9.113,81	–
15	5.829,27	6.250,54	6.473,14	7.263,83	7.862,56	8.091,73
14	5.298,92	5.682,48	5.997,22	6.473,14	7.202,36	7.411,75
13Ü	–	5.260,29	5.528,97	5.997,22	7.202,36	7.411,75
13	4.903,11	5.260,29	5.528,97	6.050,94	6.772,50	6.968,98
12	4.441,09	4.738,31	5.367,77	5.920,46	6.634,34	6.826,66
11	4.304,54	4.579,10	4.891,83	5.367,77	6.058,63	6.233,69
10	4.160,38	4.429,81	4.738,31	5.053,02	5.651,81	5.814,65
9b	3.729,43	3.987,71	4.156,93	4.624,56	5.022,33	5.166,32
9a	3.729,43	3.987,71	4.044,13	4.156,93	4.624,56	4.755,16
8	3.522,79	3.769,52	3.910,14	4.044,13	4.192,21	4.283,85
7	3.333,56	3.574,50	3.755,79	3.896,06	4.008,88	4.107,57
6	3.282,80	3.521,30	3.654,32	3.790,31	3.881,95	3.980,65
5	3.166,80	3.401,59	3.534,61	3.660,98	3.762,64	3.832,61
4	3.038,30	3.275,23	3.441,49	3.534,61	3.627,74	3.687,57
3	3.003,62	3.235,31	3.301,82	3.408,23	3.494,70	3.567,87
2Ü	2.896,09	3.122,24	3.208,70	3.315,14	3.388,30	3.488,07
2	2.825,68	3.042,42	3.108,94	3.175,45	3.328,41	3.488,07
1	–	2.611,03	2.642,52	2.680,36	2.718,19	2.812,76

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV Länder Anlage B (E-Tabelle)

Gesamtdifferenz Endtabelle (ab 01.01.2028) und
Ausgangstabelle (bis 31.03.2026) / in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	393,85	435,80	475,60	501,71	508,13	–
15	325,01	348,50	360,90	404,99	438,37	451,15
14	295,43	316,82	334,37	360,90	401,55	413,23
13Ü	–	293,28	308,26	334,37	401,55	413,23
13	273,37	293,28	308,26	337,36	377,59	388,54
12	247,61	264,18	299,28	330,09	369,89	380,61
11	240,00	255,31	272,73	299,28	337,79	347,55
10	231,96	246,98	264,18	281,73	315,11	324,18
9b	209,33	222,33	231,76	257,84	280,01	288,04
9a	209,33	222,33	225,47	231,76	257,84	265,12
8	203,27	210,50	218,00	225,47	233,74	238,84
7	197,73	204,78	210,10	217,22	223,51	229,01
6	196,23	203,22	207,12	211,32	216,43	221,93
5	192,83	199,72	203,62	207,32	210,30	213,69
4	189,06	196,01	200,88	203,62	206,35	208,10
3	188,05	194,84	196,79	199,91	202,45	204,60
2Ü	184,89	191,52	194,06	197,18	199,33	202,26
2	182,84	189,18	191,14	193,09	197,57	202,26
1	–	176,54	177,46	178,58	179,68	182,46

Gesamtdifferenz Endtabelle (ab 01.01.2028) und
Ausgangstabelle (bis 31.03.2026) / in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15Ü	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	–
15	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
14	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
13Ü	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
13	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
12	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
11	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
10	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
9b	5,95	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
9a	5,95	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
8	6,12	5,91	5,90	5,90	5,90	5,90
7	6,31	6,08	5,93	5,90	5,90	5,90
6	6,36	6,12	6,01	5,90	5,90	5,90
5	6,48	6,24	6,11	6,00	5,92	5,90
4	6,64	6,37	6,20	6,11	6,03	5,98
3	6,68	6,41	6,34	6,23	6,15	6,08
2Ü	6,82	6,53	6,44	6,32	6,25	6,16
2	6,92	6,63	6,55	6,47	6,31	6,16
1	–	7,25	7,20	7,14	7,08	6,94